
 

 

INDICAÇÃO No 272/12 

 

 

                     Indicamos ao Exmo. Sr. Presidente da Câmara 

Municipal, nos termos regimentais, o envio de ofício à Vivo S/A. 

solicitando a complementação da rede telefônica desde a Rua José 

Fonseca Freire, nas proximidade de um “morro” até a Estrada 

Municipal Romeu Tanganelli, n
o
 1.865, próximo ao Sítio São José, 

no Bairro da Capoeirinha, trechos daquelas vias públicas 

municipais que ainda não foram contemplados com o importante 

melhoramento, bem como seja ela prolongada para a Estrada 

Municipal Yara Regina Theodoro Silva, que liga a Estrada Municipal 

Romeu Tanganelli ao Loteamento Granja Virgínia, a fim de levar a 

rede de telefonia, também, até as Ruas José Freire Martins, Pedro 

Freire Martins e Brasílico Freire Martins, situadas no referido 

loteamento daquele Bairro.  

 

                     Indicamos, ainda, a implantação de um 

telefone público, tipo orelhão, na Estrada Municipal Romeu 

Tanganelli, na altura do n
o
 6.410.        

 

 

Justificativa 

 

 

                     Os citados trechos da Rua José Fonseca Freire 

e da Estrada Municipal Romeu Tanganelli ainda não contam com o 

importante melhoramento, necessitando que a Vivo S/A. providencie 

o seu prolongamento de uma para outra via pública, para beneficiar 

os inúmeros donos de imóveis existentes ao longo dos mesmos. 

 

                     Reivindica-se ainda que a rede de telefonia 

seja prolongada para toda a extensão da Estrada Municipal Yara 

Regina Theodoro Silva, a qual liga o Loteamento Granja Virgínia à 

Estrada Municipal Romeu Tanganelli, para que as suas ruas sejam 

contempladas com esse importante melhoramento, proporcionando 

assim aos seus moradores o acesso ao moderno meio de comunicação. 

 

                     Reivindica-se, também, a implantação de um 

telefone público, tipo orelhão, na altura do n
o
 6.410 da Estrada 

Municipal Romeu Tanganelli, local onde existem inúmeras 

residências, cujos moradores se ressentem da falta desse acessório 

público, para poderem se comunicar com outras regiões de Guararema 

e de outros Municípios, principalmente nos momentos de urgência 

médica ou policial.     

                                        

Sala das Sessões, 05 de Setembro de 2012 
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